

8.27 本とともに楽しいひとときを

8月27日、「境港市読書まつり」が市民図書館を中心に行われ、大活字本の展示やブックトーク、図書館クイズラリーなど本とのふれあいを楽しみました。

保健相談センターでは、地元作家である松本薫さんが講演され、子どもの頃におばあさんから創作ばなしを聞いて育ったことや、「素敵な本との出会いはかけがえのないものになる」などのお話がありました。最後に宮沢賢治の「銀河鉄道の夜」など4話が朗読され、会場はみな聞き入っていました。



9.9 ベニズワイガニ漁始まる

9月9日、境港が水揚げ日本一を誇るベニズワイガニの初セリが、昭和町のカニカゴ岸壁で行われました。

会場では、コンテナに氷詰めにした新鮮なカニが並べられ、周辺に冷気をあげていました。

冬の食卓を彩るベニズワイガニは、境港の新ご当地グルメ「境港新かにめし」にも使われるなど、地元での消費拡大が期待されています。

ベニズワイガニ漁は来年6月末まで行われ、境港は今期も水揚げ日本一を目指します。

9.14 楽しい楽しい運動会！

9月14日、保健相談センターで「きらきら☆ひまわり運動会」が行われました。地域子育て支援センター「きらきら」、「ひまわり」を利用している0歳から3歳までのお子さんと保護者35組が参加し、会場をところせましと駆け回りました。

かけっこや親子でのダンクシュート、魚つりなどの競技をチーム対抗で行い、白熱した戦いでした。

最後に手作りメダル等をもって、笑顔で幕を閉じました。



9.19 100歳長寿祝いに伯州綿ひざ掛け

9月19日、敬老の日にあたり、市は今年度100歳を迎える高齢者10人の皆さんの長寿を祝いました。

対象者を代表して、藪内つやさんに中村市長が、市で特産品化に取り組んでいる伯州綿を使用したひざ掛けや、国からの祝状と銀杯を贈りました。

藪内さんは、市長から祝いの言葉をかけられると、嬉しそうに「ありがとうございました」と述べられ、純白のひざ掛けを掛けてもらうと、穏やかな笑顔を見せておられました。